

„Spirit of Amarok“ startet in die neue Runde

Volkswagen gibt 64 deutschen Teams die Chance, sich in vier Regionalentscheiden für das nationale Finale der „Spirit of Amarok“-Challenge zu qualifizieren. Die zwei bestplatzierten Duos sind dann im August in Südafrika mit von der Partie. Die Bewerbungsfrist endet am 31. März. Pro Region können 16 Teams mitmachen (spirit-of-amarok.de). Die Vorentscheide mit dem VW Amarok finden im Mai und im Juni statt.

Die jeweils vier besten Fahrerpaarungen kommen weiter und nehmen an der deutschen Finalrunde am 6. und 7. Juli im Mammutpark Stadtoldendorf teil. Dort stehen verschiedene Trials und Offroad-Prüfungen auf dem Programm.

Die Veranstaltung ist die einzige 4x4-Offroad-Challenge für Amateure mit internationalem Status. 20 Teams aus den zehn Amarok-Märkten Australien, Botswana, Dänemark, Deutschland, Namibia, Norwegen, Russland, Südafrika, Taiwan und der Tschechischen Republik sind am Ende im Rennen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



„Spirit of Amarok“: Nationales Finale.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen